



Chers parents, chers élèves,

Rheine, den 9.11.2014

Wir freuen uns, Ihnen bzw. Ihren Kindern die Möglichkeit bieten zu können, an einem 10-tägigen Frankreichaustausch teilzunehmen.

Für die Jugendlichen ist dies eine besondere Chance. Sie lernen jetzt im dritten Jahr Französisch und können nun endlich ausprobieren, wie die Sprache im Alltag funktioniert und wie gut sie sich schon verständigen können. Natürlich wird der Austausch auch Unterschiede und Gemeinsamkeiten unserer beiden Kulturen und Lebensweisen sichtbar machen, deshalb wünschen wir uns von allen Teilnehmern und Teilnehmerinnen Mut zum Ausprobieren und Offenheit füreinander.

Der Ablauf ist wie folgt geplant:

Im Dez/Jan bekommt jeder einen handgeschriebenen Brief mit Foto, Adresse, Telefonnummer, e-mail- oder Facebook-Adresse von seinem Austauschpartner, so dass ihr euch schon vorher kennenlernen und Fragen klären könnt.

Die französischen Gastschüler und -schülerinnen aus der Nähe von Niort möchten mit uns die Karnevalszeit erleben und besuchen uns vom 11. bis 9. Februar 2015 in Rheine. Sie wohnen dann in den deutschen Gastfamilien und sind tagsüber gut beschäftigt mit Schulbesuch und Ausflügen. Das Karnevalswochenende findet in der Familie statt, denn Karnevalsumzüge wie in Rheine sind in Frankreich unbekannt.

Unser Gegenbesuch am Collège Albert Camus in Frontenay Rohan Rohan und am Collège René Caillié in Mauzé sur le Mignon ist für kurz nach Pfingsten geplant (26.5. abends - 4.6.2015). Wir fahren am Pfingstdienstag über Nacht nach Paris und genießen dort die lange Pause (1/2 Tag) beim Stadtbummel oder auf dem Eiffelturm, bevor wir weiterfahren.

In Frankreich fährt ihr jeweils morgens mit euren Austauschpartnern zur Schule (meist im Schulbus) und dann unternehmen wir gemeinsam Ausflüge (z.B. ans Meer, nach La Rochelle, zu einer Eselsfarm, in den Geschichtspark Puy du Fou, o.Ä.) oder nehmen am Schulleben (Ganztagsschule) teil. Das Wochenende verbringt ihr in den Gastfamilien. Am Brückentag, Freitag nach Fronleichnam, kommen wir nachmittags wieder in Rheine an.



Weitere Informationen finden Sie auf unserer Internetseite www.dionysianum.de unter „Fachbereiche Französisch“. Dort erhalten Sie auch die beiden Anmelde-Formulare: „Merkblatt für Schul- und Wanderfahrten“ und „*Fiche de renseignements*“.

Kosten: Die Fahrt wird voraussichtlich 250,- € kosten.
Dies setzt sich wie folgt zusammen: etwa 70,- € für Ausflüge in Frankreich und etwa 180,- € Buskosten.
In Paris sind die Kosten für eventuelle Eintritte (Eiffelturm) oder für das Metrofahren selbst zu tragen, alle anderen Eintritte, sowie ein gemeinsames Muschel- und Eis-Essen werden übernommen.

Im letzten Jahr haben wir Zuschüsse vom Deutsch-französischen Jugendwerk bekommen und konnten einen Teil der Kosten zurückerstatten.

Anmeldung: Bitte geben Sie die Anmeldeunterlagen...

1. Merkblatt für Schulwanderungen und Schulfahrten
2. *Fiche de renseignements*
3. Ihre E-Mail-Adresse für Info-Schreiben

... im Laufe dieser Woche (spätestens bis Mo, 17.11.2014) bei Frau van Ackern oder im Sekretariat des Emsland-Gymnasiums ab. Meine französische Kollegin benötigt schon sehr bald die genauen Anmeldezahlen, deswegen zählt: „Wer sich zuerst anmeldet, darf mitkommen!“

Ich freue mich auf Ihre Fragen und Rückmeldungen!

Karin Schulz-Bennecke

karin.schulz-bennecke@gmx.de